

Bonjour,

Je tiens à vous informer de ma décision de démissionner à titre de responsable aux affaires socio-culturelles du bureau exécutif de l'AGECVM. Plusieurs raisons expliquent que j'aie choisi de partir. Je me rends compte que je n'ai pas beaucoup d'intérêt pour l'aspect plus bureaucratique de la lutte et, qu'en ce sens, je ne suis pas aussi utile au bureau exécutif que pourraient l'être des gens plus à l'affût des dossiers. Sur la même ligne d'idée, j'ai l'impression que mes talents et mon énergie seraient mieux exploités dans des projets «de terrain» liés entre autres aux enjeux féministes. J'ai plein d'idées en tête. J'ai envie de les mettre de l'avant. Cela dit, si des personnes souhaitent organiser des activités étudiantes, je suis prête à les aider à les mettre sur pied et à les défendre auprès de l'administration si besoin il y a.

Je vous remercie,

Jeanne Pilote